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Die "Fachschlichtung", eine Farce mit Ansage
André Tautenhahn · Friday, October 22nd, 2010

Der Technik-Vorstand der Bahn und gleichzeitiger Teilnehmer der Geißler-Schlichtung in Stuttgart
Volker Kefer spricht im Interview über den Sinn der gerade stattfindenden Schlichtung von einer
Fachschlichtung. D.h., es gehe gar nicht um ein Für oder Wider von S21, sondern nur darum, die
Öffentlichkeit und die Gegenseite von dem in aller Heimlichkeit beschlossenen Für mit
angeblichen Fakten zu überzeugen.

Eine tolle Veranstaltung. Wem nützt das eigentlich? Wem nützt der von Geißler beschworene
„Faktenchek“. Die Fakten sind klar und zwar nicht im Sinne der Befürworter. Stuttgart 21 ist
fachlich und sachlich falsch und die Veranstaltung in Stuttgart nur eine Show, die dazu dient, die
hässlichen Köpfe von Mappus und seiner Regierungstruppe zu retten.

Es ist schon ein starkes Stück, das die beteiligten Politiker und Planer im Nachhinein anbieten, die
Öffentlichkeit und die Gegner des Projekts an den von den Befürwortern zuvor zurückgehaltenen
und unterschlagenen Fakten teilhaben zu lassen. Was für eine Großzügigkeit. Warum diskutiert
eigentlich niemand über die kriminelle Energie, die offenbar nötig ist, um die Öffentlichkeit
jahrelang durch Unterschlagung von Informationen bewusst zu täuschen. Sollte das absichtliche
Versäumnis, die Öffentlichkeit angemessen zu beteiligen, tatsächlich folgenlos bleiben?
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